

# FIFA World Football Museum

## Zürich (Schweiz)

Der Weltfussballverband FIFA hat im Herzen von Zürich mit dem 2016 eröffneten FIFA World Football Museum eine einzigartige Fussball-Erlebniswelt geschaffen. Auf einer Ausstellungsfläche von 3.000 Quadratmetern, die sich auf insgesamt drei Ebenen verteilen, wird die einzigartige Geschichte des Weltfussballs erzählt. In einer interaktiven, multimedialen Erlebniswelt umfasst die Ausstellung mehr als 1.000 Ausstellungsobjekte, die alle FIFA-Mitgliedsverbände repräsentieren. Für einen Grossteil der Bodenflächen kamen GEZOFLEX EPDM Granulate in sieben Farben zum Einsatz.

Nachdem die Besucher im Eingangsbereich durch einen Regenbogen aus den Trikots aller Mitgliedsverbände begrüsst wurden, werden auf der folgenden Etage die historischen Wurzeln des Weltfussballverbandes und die Geschichte der Fussball-Weltmeisterschaft gezeigt. Der Bodenbelag dieser Ebene wurde fast vollständig mit GEZOFLEX EPDM Granulat gestaltet. Durch das Zusammenspiel von Farben und Linienführung setzt die Bodengestaltung unaufdringlich ein optisches Highlight und erfüllt somit sowohl die hohen ästhetischen als auch funktionalen Anforderungen des Ausstellungskonzepts. Zudem bereitet der Bodenbelag das stilvolle Fundament, um sowohl den WM-Pokal, der in diesem Ausstellungsbereich eine dauerhafte Heimat gefunden hat, als auch die weiteren Ausstellungsstücke der WM-Geschichte angemessen in Szene zu setzen. Abgerundet wird diese Ausstellungsebene durch einen Kinosaal mit riesiger 180°-Leinwand. Auch hier wird eine der gestalterischen Hauptrollen durch die GEZOFLEX EPDM Granulate besetzt.

[Fortsetzung auf der nächsten Seite](#)



Fortsetzung

# FIFA World Football Museum

## Zürich (Schweiz)

Auf einer weiteren Ebene lässt sich die gesellschaftliche Dimension des Fussballs und das Spiel selbst entdecken. Auch auf dieser Ausstellungsebene kam für die eindrucksvolle Gestaltung GEZOFLEX EPDM Granulat zum Einsatz. Und dies nicht nur auf dem Boden, sondern auch bei der Modellierung von dreidimensionalen Objekten und fast senkrechten Flächen. So sind zum Beispiel ein einzigartiges überlebensgroßes Flipperspiel und weitere Spielflächen die Highlights dieser Ebene.

Mit dem FIFA World Football Museum ist nicht nur eine einzigartige Sammlung der Fussball-Geschichte, sondern auch eine aussergewöhnliche Referenz entstanden, die die vielfältigen Anwendungs- und Gestaltungsmöglichkeiten der GEZOFLEX EPDM Granulate eindrucksvoll unterstreicht. //

### Projektsteckbrief

- ✔ Indoor-Bodenbelag mit hohen ästhetischen und funktionalen Anforderungen
- ✔ Modellierung von dreidimensionalen Objekten und fast senkrechten Flächen
- ✔ Folgende GEZOFLEX EPDM Granulate wurden als Farbmischungen und Einzel Farben verwendet:

045 Dunkelgrau	067 Grün
054 Dunkelblau	084 Leuchtblau
055 Mittelgrau	087 Leuchtgrün
064 Blau	089 Leuchtgelb
065 Grau	



**Installationsdatum:**  
2016

**Installierte Fläche:**  
ca. 1.730 m<sup>2</sup>

**Körnung:**  
1-4 mm, 1-3 mm